

Une dirigeante populaire sud-africaine lance un appel à défendre le legs de Fidel Castro et de Nelson Mandela



La Havane, 22 septembre (RHC)- La présidente de l'Assemblée Nationale de l'Afrique du Sud, Baleka Embete, a lancé un appel, ici, à La Havane, à l'occasion de la Journée Mondiale pour la Paix, à maintenir vivant le legs qu'ont défendu Nelson Mandela et Fidel Castro

Au cours de sa récente visite au Musée de la Route de l'Esclave, dans la ville cubaine de Matanzas, Baleka Embete a mis en exergue les innombrables actions entreprises par les deux leaders en faveur de la paix et de la stabilité universelle et elle a qualifié Cuba d'exemple de solidarité pour le monde.

La présidente de l'Assemblée Nationale de l'Afrique du Sud a mis l'accent sur les liens solides d'amitié qui ont uni Nelson Mandela et Fidel Castro et elle a remercié le peuple et le gouvernement cubains de leur appui à la lutte contre l'apartheid en Afrique.

Dans la ville de Matanzas, Baleka Embete, accompagnée de l'ambassadrice de son pays à La Havane, Shope-Linney, a inauguré une exposition de photos en hommage aux cents ans de la naissance du leader sud-africain Nelson Mandela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172193-une-dirigeante-populaire-sud-africaine-lance-un-appel-a-defendre-le-legs-de-fidel-castro-et-de-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba